

El exjabalinista James Campbell corre una maratón en su jardín y recauda fondos para combatir la Covid-19



La Habana, 2 Abr (PL) El exjabalinista escocés James Campbell corrió una maratón en su jardín de seis metros de largo, como parte de una iniciativa para recaudar fondos contra la pandemia de Covid-19 en medio de la cuarentena.

El reto de Campbell, a quien le tomó poco más de cinco horas completar la carrera de 42 kilómetros y 162 metros, fue transmitido en vivo por el canal de deportes online Vinco Sport, y seguido por miles de personas en el mundo.

Al terminar el extenuante recorrido, el exatleta dijo que recaudó 20 mil libras esterlinas (unos 25 mil dólares) para el Sistema Nacional de Salud del Reino Unido, al que calificó de verdadero tesoro.

Es increíble la cantidad de dinero que recaudamos, afirmó Campbell, quien antes de comenzar la maratón en su diminuto jardín en la ciudad inglesa de Cheltenham, se había puesto como meta conseguir 10 mil libras.

Después de abandonar el atletismo por una lesión con una marca personal de 80,38 metros en la jabalina, el deportista escocés de 31 años regresó al fútbol, deporte que practicó en la juventud, y ahora juega para el Brimscombe y Thrupp, un equipo de la división Premier, de la Liga Helénica.

Al igual que sucedió con la mayoría de los eventos deportivos y culturales masivos previstos para el primer semestre de 2020 en el mundo, la popular carrera de Maratón de Londres, que se iba a correr el 26 de este mes, también debió ser pospuesta debido a la pandemia de Covid-19.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/218569-el-exjabalinista-james-campbell-corre-una-maraton-en-su-jardin-y-recauda-fondos-para-combatir-la-covid-19>



Radio Habana Cuba